

# Blick auf gute sportliche Leistungen

Die Freiheiter Schützen kamen zur Versammlung zusammen und ehrten zahlreiche Mitglieder.

**Freiheit.** Die Schützenbrüderschaft Freiheit hatte ihre Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in das Freiheiter Schützenhaus eingeladen. Auf der Tagesordnung standen neben den Jahresberichten des Vorsitzenden Volker Fröchtenicht auch die Berichte der einzelnen Spartenleiter, Ehrungen und Vorstandswahlen.

25 Mitglieder und der Präsident des Kreisschützenbundes Osterode, Oliver Rien, waren der Einladung gefolgt. Anträge zur Tagesordnung waren nicht gestellt worden, so dass die vorgegebene Tagesordnung zügig abgearbeitet werden konnte.

Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann überbrachte die Grüße des Freiheiter Ortsrates. In ihrem Grußwort bedauerte sie, dass eine geplante Ehrung mit den Liga-Schützen der SB Freiheit im vergangenen Jahr nicht zustande gekommen war. Auch sprach sie die mögliche Erneuerung des Luftgewehrschießstandes an. Bei der Antragsstellung will sie gerne mithelfen.

## Zahlreiche Veranstaltungen

In seinem Jahresbericht gab der Vorsitzende über die umfangreichen Veranstaltungen, an denen die Schützenbrüderschaft Freiheit teilgenommen hat, eine Übersicht. Derzeit hat der Verein 115 Mitglieder.

Olaf Nitschke übernahm die Berichterstattung für den erkrankten Hauptschießleiter. Er teilte mit, dass im vergangenen Jahr in den einzelnen Sparten an einer ganzen Reihe von Wettbewerben teilgenommen worden ist und nannte einige sehr gute Ergebnisse. Unter anderem nahmen die Damen der SB Freiheit am landesweit ausgeschrieben Fernwettkampf Luftgewehr



Die geehrten Mitglieder und der wiedergewählte Vorstand der Schützen mit dem Präsidenten des KSB Osterode, Oliver Rien (links).

FOTO: VEREIN

Auflage teil. Dabei erreichten Sabine Olbrich in Klasse Damen I mit 943,3 Ringen einen beachtlichen 8. Platz von 377 Teilnehmern. Kerstin Olbrich schoss in der gleichen Klasse 831,0 Ringe und kam damit auf Platz 350. In der Seniorenklasse weiblich IV konnte Gisela Hennecke mit 934,9 den 4. Platz vor Helga Steinemann mit 932,4 auf Platz 8 belegen.

In dieser Klasse waren es immerhin noch 97 Teilnehmerinnen landesweit. Den 4. Platz in der Seniorenklasse weiblich V belegte Gisela Nitschke mit 929,8 Ringen bei 72 Teilnehmerinnen landesweit. Sigrid Hogreve schaffte es mit 922,6 Rin-

gen in der gleichen Klasse auf Platz 10. Die Mannschaft der SB Freiheit konnte mit 2806,0 Ringen landesweit den 5. Platz erringen. Hier nahmen mehr als 29 Gruppen mit je 10 Vereinen landesweit teil.

Doch auch FWK für Kleinkalibergewehre hatten die Freiheiter 2018 teilgenommen. Hier erreichte Sabine Olbrich in der Seniorenklasse I den 7. Platz mit 872 Ringen. Helga Steinemann konnte in der Seniorenklasse IV mit 833 Ringen einen guten 19. Platz erringen. Sigrid Hogreve erreichte Platz 17 in der Seniorenklasse V mit 807 Ringen, gefolgt von Inge Kohlrausch auf Platz 22 mit 765 Ringen. Die Ehrun-

gen übernahm Oliver Rien als Präsident des Kreisschützenbundes Osterode. Es gab Präsente für die guten Leistungen.

## Besondere Ehrung

Eine besondere Ehrung erhielt Horst Kohlrausch, überbracht vom Präsidenten des Kreisschützenbundes Osterode, Oliver Rien. Horst Kohlrausch ist 60 Jahre in der Schützenbrüderschaft Freiheit. Viele Jahre hat er Hand angelegt bei der Gestaltung des Schützenhauses. Für seine 60 jährige Zugehörigkeit im Deutschen Schützenbund wurde ihm vom Präsidenten des DSB, Hans-Heinrich von Schönfels die

Ehrennadel in Gold des DSB verliehen. Doch es standen auch noch weitere Ehrungen an: Für 15 Jahre wurden geehrt Jessica Mager, Tobias Richter, Arno Schulz, Maximilian Kief und Kerstin Olbrich. Für 25 Jahre Stefan Rewers und Alfred Appel. Es folgte die Medaillenvergabe für die Meistbeteiligung im Jahr 2018.

## Großes Schützenfest

Die Vorstellung des „Großen Schützenfestes“ nahm Günter Steinemann vor. Das Schützenfest in diesem Jahr wird am 14. und 15. Juni gefeiert werden. Los geht es am 14. Juni um 17.30 Uhr mit dem Abholen der Majestäten. Anschließend ist der Kommers im Schützenhaus vorgesehen. Am Samstag 15. Juni wird dann der Schützenball sein. Hier erfolgt dann auch die Proklamation der neuen Majestäten. Eingegraben wird das Schützenfest dann kurz vor Mitternacht.

Auf der Tagesordnung standen auch die Wahlen für einen Teil des Vereinsvorstandes. Im Anschluss an die Versammlung gab es ein zünftiges Stümpelessen.

## Wahlen

■ **Volker Fröchtenicht** wurde als Vorsitzender bestätigt. 2. Vorsitzender wurde Adolf Hennecke, Schriftführer Matthias Olbrich, Sportleiter Christian Pinno, Stellvertreter. Schatzmeisterin Sigrid Hogreve, Jugendleiterin Kerstin Olbrich für 1 Jahr wurden von der Versammlung einstimmig gewählt. Ingeborg Kohlrausch wird für 2 Jahre und Adrian Hilker für 1 Jahr die Kasse prüfen.